
      
八雲小学校で合同授業研究会を行いました！ 
小学校では、毎年計画立てて教職員の授業研究会を行います。今年度は、統合を見す

えて下島小と八雲小で合同授業研究会を行っています。この日は、八雲小学校の５年生

の国語の公開授業に参加しました。来年、６年生で一緒になる子どもたちです。「話し合

って、意見を広げる・まとめる」がテーマの授業でしたが、議題は八雲小の子どもたち

から出てきた意見で、「下島小の子どもたちが、元気に楽しく、八雲小に来るために何が

できるか？」についてでした。子どもたちは活発に話し合い、その後の教職員の研究討

議でも、いろいろな意見が出てきました。１０月は下島小で行う授業研究会に八雲小の

教職員が参加します。 

 

 

 

 

 

   

 

下島地域体育祭と全校草抜き！ 
２４日（日）、すばらしい晴天の下、地域体育祭が開催されました。朝からたくさんの

大人、子どもが参加し、さまざまな競技をわきあいあいと楽しみました。幼児から大人

まで、どの競技でも参加賞としてお菓子や日用雑貨などもらえるところが学校の運動会

とは違う魅力ですね。前日から準備と草抜きをしていただいたおかげで、次の日の全校

草抜きでは子どもたちの作業がぐっとスムーズに進みました。ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

       令和５年９月２８日  校長 山口仁志  
下島小だより   

９月号⑤ 
（第１３号） 

●裏面 
「八雲中学校区における 
義務教育学校の進捗状況について」

（守口市教育委員会より） 
広報・ＨＰにて掲載された内容につい

てまとめたものです。  

校内に白い彼岸花が咲いていました！ 



 


